



LO DESIGNAN PRECANDIDATO ÚNICO

Oposición va con Taboada en CDMX

POR HILDA CASTELLANOS

Santiago Taboada no tendrá competencia en su búsqueda de la candidatura opositora a jefe de Gobierno.

El Frente Amplio por México (FAM), lo designó

precandidato al cargo, lo que dejó de lado el proceso interno que habían anunciado en días pasados, el cual preveía tres debates entre los aspirantes y una encuesta.

“El órgano de gobierno de la coalición determinó

que sólo uno de los aspirantes logró el consenso de los tres integrantes de esa instancia para ser considerado precandidato”, indicó el FAM anoche en un comunicado.

Quedaron fuera el priista Adrián Rubalcava y el perredista Luis Espinosa Cházaro, quienes registraron sus aspiraciones esta semana.

COMUNIDAD | PÁGINA 22

PRECANDIDATURA A LA JEFATURA DE GOBIERNO

Va Taboada sin encuesta

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Santiago Taboada será el precandidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX.

Así lo acordó el Frente Amplio por México (FAM), dejando de lado el proceso interno que habían anunciado en días pasados, el cual preveía tres debates y una encuesta.

“El órgano de gobierno de la coalición determinó que sólo uno de los aspirantes logró el consenso de los tres integrantes de esa instancia para ser considerado precandidato”, indicó el FAM en un comunicado emitido casi a la medianoche.

Las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD se



Foto: Tomada de X

Los líderes nacionales del PRD, PAN y PRI indicaron que Santiago Taboada tiene el respaldo del órgano de gobierno de la coalición.

reunieron ayer, tras lo cual indicaron que Taboada “recibió el respaldo de la totalidad de los integrantes del órgano

de gobierno”. Esto deja afuera a Adrián Rubalcava del PRI, y Luis Espinosa Cházaro, del PRD, quienes se registraron

ante sus partidos esta semana.

En la red social X, Jesús Zambrano, líder del sol azteca en el país, aseguró que “en un proceso de selección transparente y en unidad se hizo la selección. Estamos seguros que ganaremos la #CDMX”.

En tanto, Alejandro Moreno, presidente nacional del tricolor, externó: “Vamos a trabajar unidos, con la firme convicción de devolverle a la capital del país la grandeza que merece”.

Tras el anuncio, el dirigente capitalino del blanquiazul, Andrés Atayde, dijo que la alianza ganará la ciudad y felicitó a Taboada.

El alcalde con licencia de Benito Juárez agradeció la confianza y respaldo para encabezar el proyecto.

Ayer por la tarde, Rubalcava reiteró el llamado a tener un proceso transparente y a que se permitiera a los tres aspirantes dar a conocer sus propuestas entre la militancia.